



[Per E-Mail](#)

An die
akkreditierten Medien

Zug, 15. Dezember 2021 ek

INFOS DES REGIERUNGSRATS

Medienmitteilungen und Vernehmlassungen

Alle Medienmitteilungen und Vernehmlassungen des Kantons Zug sind aufgeschaltet unter:

Medienmitteilungen: www.zg.ch/medienmitteilungen

Vernehmlassungen: www.zg.ch/vernehmlassungen

Weitere Meldungen

Stellungnahme zur Änderung des Umweltschutzgesetzes

Der Zuger Regierungsrat begrüßt grundsätzlich die vorgeschlagenen Änderungen im Umweltschutzgesetz (USG). Er beantragt jedoch, die Bestimmungen zum Lärm (Baubewilligungen in lärmbelasteten Gebieten/Planungswerte/Anforderungen an Bauzonen), zu den belasteten Böden und Kleinkindern, zu den Abgeltungen des Bundes sowie zur Finanzierung von Aus- und Weiterbildungskursen zum Umgang mit Pflanzenschutzmitteln anzupassen.

Verteilung des Sportfonds-Anteils im Jahr 2021

Der Swisslos-Gewinnanteil 2020 zu Gunsten des Zuger Sportfonds beträgt rund 2,7 Millionen Franken. Davon werden in diesem Jahr knapp 1,2 Millionen Franken in Form von Jahresbeiträgen zur Unterstützung von Zuger Sportvereinen und Sportverbänden ausgerichtet. Darin enthalten ist auch die Unterstützung von regionalen und nationalen Sportverbänden. Ebenso werden die Anstrengungen der Zuger Sportvereine zur gezielten Förderung ihrer Nachwuchstalente berücksichtigt.

Beitrag an die Stiftung Wildspitz für die bauliche und energetische Sanierung des Berggasthauses Wildspitz

Der Regierungsrat unterstützt die Stiftung Wildspitz mit einem Beitrag von 200 000 Franken aus dem Lotteriefonds. Die Stiftung bezweckt den Erhalt des Berggasthauses Wildspitz. Der Wildspitz als höchster Punkt des Kantons Zug ist ein attraktives Ausflugsziel für Zugerinnen und Zuger. Das Berggasthaus auf dem Wildspitz entspricht einerseits den Bedürfnissen der

vielen Besucherinnen und Besucher, andererseits soll der Betrieb so geführt werden, dass die Belastung für die Umwelt gering ist. Nun benötigt das Berggasthaus Wildspitz eine bauliche und energetische Sanierung, welche vom Kanton Zug finanziell unterstützt wird, sofern die gesamte Finanzierung gesichert ist.

Beitrag an das Transformationsprojekt des Vereins Young Festival

Das Festival YOUNG DANCE hat sich im Laufe der letzten Jahre in der Region Zug sowie in der Zentralschweiz zu einem einzigartigen Festival im Bereich der Tanzvermittlung etabliert. Das Festival bietet Kindern und Jugendlichen mit überaus fortschrittlichen Formaten ein vielfältiges Programm aus dem In- und Ausland. Um das bestehende Publikum zu erhalten und neues zu gewinnen, Vermittlungsangebote zugänglicher zu machen, den administrativen Aufwand zu verringern und das Angebot zu erweitern, soll eine digitale Plattform entwickelt werden. Der Kanton Zug unterstützt das Transformationsprojekt mit 88 000 Franken.

Betriebsbeiträge an die Militärhistorische Stiftung des Kantons Zugs für die Jahre 2022–2024

Der Regierungsrat unterstützt die Aktivitäten der Militärhistorischen Stiftung des Kantons Zug in den Jahren 2022–2024 mit je 45 000 Franken aus dem Lotteriefonds. Die Stiftung sichert und unterhält militärische Festungsbauwerke aus dem Zweiten Weltkrieg, welche Teil des Reduits waren. Auch macht sie der Öffentlichkeit weiterhin die Lenkwaffenstellung Bloodhound auf dem Gubel zugänglich. Im Zuger Depot Technikgeschichte zeigt die Stiftung Besucherinnen und Besuchern militärische Waffen und Fahrzeuge aus vergangener Zeit.